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本报讯（记者 邱祎） 近
日，那英Battle时，梦想导师张信
哲曾爆料她当导师像当妈。其实
汪峰这位一向以摇滚硬汉形象示
人的男导师，在照顾学员生活时
也是体贴备至、心细如发。汪夫子
还有其他爱称：汪教练、汪队长、
汪委员……

Battle时，汪峰组学员莫艳琳
在舞台上曾透露，就在录像开始
前，汪峰特地拎了许多水果和食
物来到学员休息室，还叮嘱大家

“今天晚上可能会到很晚，大家一
定要休息好”，不仅让正为比赛紧
张的学员们感动不已、状态放松
了不少，也让莫艳琳感到汪峰“其
实不像一个导师，更像一个大哥
哥”。除了赛前送水果，汪峰私下
和学员相处时也常常在其他方面
关心学员生活。据学员透露，台上
爱聊梦想聊人生的汪峰，在台下
却常常与他们聊一些日常生活。
耿斯汉告诉记者，汪峰和他们只
是聊一些“彼此生活中曾经发生
过的事”。包括在梦想班的专属微
信群里，汪峰也以聊家常为主，很
少聊音乐，李琪自嘲他们在微信
群里就是“各种臭屁”，“说一些不
着边的话。”

“生活委员”汪峰

有一颗当妈的心

本报讯（记者 邱祎） 天津
卫视本周推出的新生儿纪实类真
人秀《宝贝你好》播后在荧屏炸开
了一个催泪弹，感动母爱伟大之
余，节目的记录方式也引发一片
热议。《宝贝你好》以临产准妈妈
为叙事点，全视角记录分娩过程，
宝贝降临瞬间带给家庭的喜悦感
直指人心，大家纷纷表示“看到新
生命诞生如同进行了一次心灵洗
涤，那种悸动很微妙”。制作人赵
川称不干预、不设计，用客观的镜
头语言讲最温暖的故事。

《宝贝你好》每期由两个家庭
参与，所有的画面记录全部由分
布在各个房间的监控摄像头完
成。节目播出后引发最多的评论
是“感动，飙泪”，网友“梅言几句”
说：抹眼泪的点有很多原因综合
在一起，真心觉得孕育一个生命
太不易了。网友“恒愿果树”说：看
到妈妈生宝宝的那刻，感觉真的
好温馨啊，却不知道为何泪水夺
眶而出。这种泪水的夺眶而出源
于节目记录的“冷静”，赵川介绍
称在创意之初，对于拍摄家庭不
做任何剧情设计，也不去干预彼
此之间的交流。

《宝贝你好》

催泪荧屏引热议

本报特派记者 张宇

用心程度

不逊《面对面》

齐鲁晚报：地方卫视崛起，
节目形式多样，接下来有没有
想过完全回归成电视人，回归
电视？

王志：6年后我再次回归电
视，这是全方位的，录播直播还
写了不少文字，我觉得很受用。
我是队伍里的一员，对电视很
熟悉的感觉还在，就像骑自行
车、游泳，学会了就不忘。一路
上未知因素很多，感觉这次是
对我全面的提升，是一次回归，
因为有直播，我要克服体力疲
劳，语言不通、天气变化大、饮
食习惯，我好像“天生能享这个
福”，目前为止，我还没有生过
病，什么毛病没有，搞得我很不
安。

录播节目《长安与丝路的
对话》，用心程度和档次不逊于
当年的《面对面》，当然要观众
去评论。直播也是很有挑战性，
还有一些文章对自己内心、精
神的提升很有帮助。有合适的
节目不排斥，有需求、有能力、
又有想法就可以做，但目前没
有具体的规划，我还是先把丝
路做好，回去先休整一下。马上
开学了，调整后找一个合适方
向，发挥一下余热，50岁不算余
热吧？

电视行业的压力

越来越大

齐鲁晚报：得到过节目观
众的反馈吗？

王志：我听到的是只言片
语，不客观。我觉得这次报道中
一个突出的亮点就是新媒体，
现在所谓主流非主流已经没有

界限了，新旧界限也很模糊。做
电视的压力越来越大，不像文
字、图片，做电视声音视频全都
得有。

团队里肖老师的计划是最
全的，稿子已经写了五十多篇。
亢凯蹦极那天，因为有时差，我
们为了对应上国内直播时间，
原定的蹦极时间推迟到希腊当
地时间5点半，结果延误了蹦极
工作人员的下班时间，他们说
要多收我们的费。那天我们主
持人之间是手机连线，风很大
都快听不清了，但总体很顺利。
我能感受到电视这个行业面临
的压力越来越大。

我一路上获封

娱乐节目主持人

齐鲁晚报：原来你给人的态
度是很严肃，现在听说你被队员
称为段子王？

王志：因为路途确实遥远，
每天在车里利用车载电台开会、
聊天，我们的入团仪式是在电台
里讲个笑话唱个歌。难得的是我
们的车队包括卫星车，没因为疲
劳出一点事。像高温下吃完午
饭，那个时间点很困最危险，我
们曾经最晚开车开到两点，司机
不停地轮换人，平时我的话不多
的，可在这个时刻我不站出来怎
么办，只要不让大家睡觉就好，
用各种方法提醒大家不要睡着。

那天我感慨，因为安装CD，
车里拆掉导航，有一次当地警察
带我们走错三次路，我开玩笑，没
有对讲台，这个车队会怎么样？除
了偶尔迷路，重要的是我们可以
利用它联络感情，我是一个队员，
认识我的人又多，我的身份便于
讲这个笑话，闲散一些，快乐一
下。所以肖云儒老师封我的“娱乐
节目主持人”名号，我接受。

9月8日佛罗伦萨电

在意大利佛罗伦萨的直
播现场，本报记者专访了著
名主持人王志，和他谈起了
关于电视的种种话题。

时隔6年王志回归电视

我我就就是是发发挥挥一一下下余余热热

明星咋过中秋节

李李小小璐璐携携女女出出镜镜 苍苍井井空空买买月月饼饼
本报讯 海上生明月，

天涯共此时，中秋节是属于
全世界华人的节日。你想知
道明星们是怎么度过中秋的
吗？

李小璐经纪人晒出一张
李小璐和女儿甜馨的合照，并

“祝大家中秋节快乐！”照片上
李小璐和甜馨穿着粉色的亲
子连衣裙。林志颖则晒出Kimi
头戴柚子皮的萌照，谭咏麟则
晒出和母亲的合影。生下女儿

“小糯米”后在家里休息的杨
幂，在网上送上祝福“祝大家
月饼节快乐！”

中秋节，仍有不少明星还
在卖力工作。袁姗姗秀出一张
咖啡馆里的忧郁背影照，并称

“ 中 秋 快 乐 … … 想 念 亲
人……”想来是节日仍独自在
外地工作。远在他乡的阿娇也

在微博晒出一张照片，称：“山
西的跳蚤你们好……毒呀！把
我的手咬成月饼一样大！那就
和我一起跟大家说声中秋节
快乐吧。”此外，陈伟霆、李易
峰、乔振宇等明星也纷纷送出
祝福。

除了中国明星，日本和
韩国明星也纷纷送上中秋祝
福，韩国女星李多海晒出中
秋韩服海报和三张她在LA
的留影，日本女星苍井空特
地为热情的粉丝们献上一份
中秋礼物，不仅在微博中晒
出九连拍，还兴致勃勃地写
道：“中秋节快乐昨天的月亮
很漂亮的。所以想起来了今
天是中秋节啊现在东京下
雨。晚上可以看月亮吗？还不
知道……今天要买月饼！”

（腾腾）
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